

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

# Coloca Alpek 600 mdd

Moisés Ramírez

**Monterrey, México (19 febrero 2021).**- Alpek informó ayer que llevó a cabo la colocación de bonos en el mercado internacional por un monto de 600 millones de dólares, 100 millones más de los 500 millones que el martes de esta semana se anticipaba que emitiría la compañía.

La petroquímica del grupo industrial Alfa detalló que de conformidad con la Regla 144A y con la Regulación S, las notas fueron emitidas con un cupón anual del 3.25 por ciento, siendo éste el más bajo en su historia y a un plazo de 10 años.

El último bono emitido por Alpek fue el 11 de septiembre del 2019 por 500 millones de dólares a un plazo de 10 años, con una tasa del 4.25 por ciento anual.

La filial de Alfa refirió que los ingresos netos de la emisión de ayer serán utilizados para pagar la contraprestación, incluidos los intereses devengados y no pagados, en la oferta de adquisición concurrente en relación con el bono del 2022 de Alpek, con el resto utilizado para el pago de deuda y fines corporativos generales.

José de Jesús Valdez, director general de Alpek, consideró que el volumen récord que obtuvo la compañía durante la pandemia y la fuerte generación de flujo de caja, entre otros factores, contribuyeron a que esta transacción fuera exitosa y sobre suscrita por más de 9 veces.

"Gozamos de una amplia participación de inversionistas de alta calidad con amplia diversidad geográfica al recibir 54 por ciento de nuestras órdenes de Norteamérica, 34 por ciento de Europa y 5 por ciento de Asia", expresó en un comunicado.

Alpek indicó que la transacción cuenta con calificaciones de Baa3 / BBB- / BB+ por Moody's, Fitch y S&P, respectivamente.